



Ignacio Mier le pide medida y prudencia a Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Los diputados federales tienen ya agendado votar por el proceso de selección que tendrán los consejeros del INE. En abril próximo se eligen a cuatro nuevos consejeros, pero el Plan B tiene contemplado que este nuevo proceso de selección pueda quitar candados a que no tengan experiencia, a que no tengan Servicio Profesional de Carrera en el área electoral. Será uno de los puntos que se debatirá hoy. Hemos hablado y oído hablar a diputados y diputadas de Morena, que han sido citados para el próximo martes para un periodo extraordinario, porque están muy seguros de que el Plan B se apruebe en el Senado y regrese a la Cámara de Diputados. Medida y prudencia le pide Ignacio Mier a su homólogo en el Senado de la República, Ricardo Monreal”.

https://drive.google.com/file/d/1MRGfbJ_79PnBvYsalGyAoeYzTr_6Y_bm/view